

PM „Erste Hilfe am Kind“

Ein Elternlehrgang, gefördert von der Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“

---

Der letzte Kurs in diesem Jahr war auch wieder ausgebucht! Organisiert vom E.v.A.-Programm der Stadt Bad Nauheim und finanziert durch die Bürgerstiftung „EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM“ fand am 17. Dezember 2022 die letzte Veranstaltung für dieses Jahr statt. Wie immer, ausgebucht. Schon seit einigen Jahren erfreut sich dieses Bildungsangebot großer Beliebtheit.

Weil Kinder sich im Körperaufbau und in der Körperfunktion deutlich von Erwachsenen unterscheiden, unterscheidet sich ebenso die Erste Hilfe am Kind in wichtigen Punkten von denen der Ersten Hilfe am Erwachsenen. Dazu macht man sich zu selten Gedanken darüber, wie man mit richtigerweise mit einem verletzten oder kranken Kleinkind umgehen sollte.

Im Rahmen vom Programm E.v.A. „Elternbegleitung von Anfang an“ und in Kooperation mit Frau Melanie Doliwa, einer ausgebildeten Kinder-Krankenschwester bietet die Stadt Bad Nauheim den speziellen Kurs „Erste Hilfe am Kind“ schon seit Jahren für junge Eltern an. Diese werden dadurch „fit“, das erlernte Wissen auch in der Aufregung einer Notfallsituation abrufbar zu haben und anzuwenden.

Frau Doliwa hatte vor 15 Jahren ein Kurskonzept für Erste Hilfe am Kleinkind entwickelt und am Hebammenzentrum in Altenstadt als Kurse angeboten. Mütter hatten viele Fragen zur richtigen ersten Behandlung von Kindern bei einem Unfall oder einer Verletzung. Dieser Kurs war die Antwort darauf und hat sich seitdem bewährt. Auch in Bad Nauheim kann seit einigen Jahren diese Kenntnislücke gefüllt werden. Die Kooperation der Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ mit der Stadt Bad Nauheim hat sich bewährt. Die beiden Kooperationspartner wollen das Angebot im nächsten Jahr fortsetzen. Termine wurden bereits vereinbart. Infos zu den Lehrgängen gibt es bei E.v.A.-Kordinierungsstelle telefonisch unter 0 60 32/343 573 oder unter [www.eva-bn.de](http://www.eva-bn.de).

JB/19.12.22